



EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LA VILLA DE ESPINOSO DEL REY

BANDO INFORMATIVO

Debido a la incertidumbre provocada por el BANDO publicado por la MANCOMUNIDAD DEL RIO PUSA, en el cual se informa, de que el agua de la mancomunidad no es apta para el consumo humano.

Comunicarles de que el agua, gracias al Sistema de Filtrado que este municipio posee y una vez contrastados los datos del último análisis realizado correspondiente al día 24 de septiembre, (expuesto en el tablón de anuncio del Ayuntamiento), hemos de informarles de que nuestro agua, está en perfecto estado y apto para el consumo humano.



Fdo.: M^a del Pilar Ahijado Sevilleja.
Alcaldesa/Presidenta.